GÉRALDINE CLAUS

Pour redonner un nouveau souffle à vos meubles

GÉRALDINE CLAUS EST REVENUE À SES PREMIÈRES AMOURS EN CRÉANT SA MARQUE BAP-TISÉE «VINTEDFACTORY» EN MARS 2019. ENTREPRISE SPÉCIALISÉE DANS LA RÉNOVATION ET LE RELOOKING DE MEUBLES, BASÉE À VAL-DE-BRIEY, À TRAVERS LAQUELLE ELLE A CHOI-SI D'EXPRIMER SA PASSION POUR LE TRAVAIL MANUEL.

Passionnée de créatiuité, Géraldine Claus est la fondatrice de «uintedfactory». Photographe diplômée et artiste décoratrice de mobilier depuis plus de vingt ans, cette dernière a occupé des postes de gérante d'un centre de bronzage, commerciale photo, créatrice bijoux et bien d'autres avant de se lancer dans le relooking mobilier et le détournement d'objets vintage. «J'ai toujours eu ce goût pour l'entrepreneuriat. J'ai ouvert il y a de cela 20 ans, un centre de bronzage. J'ai également créé une marque de bijoux et ouvert un atelier, quelques années plus tard. Me mettre à mon compte était donc pour moi une évidence», précise la dirigeante qui signe désormais ses créations sous son

propre nom, devenu une marque protégée à l'Institut national de la propriété industrielle. «Étant totalement autodidacte, j'ai pu développer mes propres techniques, sans m'enfermer dans un carcan trop académique. J'ai toujours suivi ma propre route et je sais qu'aujourd'hui, certains clients viennent pour ma signature et i'en suis très flattée», ajoute-t-elle.

DONNER DU PEPS À DES MEUBLES **ANCIENS**

Motivée par la liberté d'expression, la diversité du métier et le contact client, Géraldine met



Géraldine Claus a toujours eu une passion dévorante pour la peinture sur mobilier.

son savoir-faire au service des personnes désireuses d'avoir un meuble qui leur ressemble. Elle propose des créations uniques, qui sont signées, numérotées et délivrées avec un certificat d'authenticité. Elle travaille également sur commande pour personnaliser le mobilier de sa clientèle, souvent transmis par les ascendants. De plus, l'artiste propose depuis peu, des stages pour apprendre les techniques de patine sur meuble. Question de conseiller et accompagner les personnes qui souhaitent relooker leurs meubles par eux-mêmes.

Fatima Ezzahra DARDAOUI